

# EL AUMENTO DEL NÚMERO DE PERSONAS PRESAS POLÍTICAS:

LAS MÁS CONTUNDENTE MUESTRA DE LA CRISIS DE LA DEMOCRACIA EN LA REGIÓN.



## ESTÁ PASANDO DE NUEVO

AL DÍA DE HOY, LAS VÍCTIMAS DE LAS DICTADURAS DE CUBA, NICARAGUA Y VENEZUELA ASCIENDEN A **MÁS DE 2.850 PERSONAS** PRESAS POLÍTICAS

En el mes del Día Internacional de la Democracia, la campaña **'Está Pasando De Nuevo'** hace un llamado urgente a la comunidad internacional para alertar sobre las torturas y graves violaciones de derechos humanos en Cuba, Nicaragua y Venezuela.

La Corte Interamericana de Derechos Humanos reveló que el **Estado venezolano no solo ha ejecutado miles de detenciones arbitrarias, sino desapariciones forzadas de corta duración en las que se habrían cometido actos de violencia sexual contra mujeres y otros actos de tortura.** Según Foro Penal, organización venezolana de derechos humanos, dentro de los arrestos se registran:

GÉNERO	Hombres: <b>1.669</b>	Mujeres: <b>236</b>
OCUPACIÓN	Civiles: <b>1.746</b>	Militares: <b>159</b>
EDAD	Adultos: <b>1.838</b>	Adolescentes: <b>67</b>

**En Cuba, el fallecimiento de Yosandri Mulet Almarales, preso político por las manifestaciones del 11J, condenado a 10 años de prisión, quien se quitó la vida el pasado agosto, confirma la urgencia de evidenciar la responsabilidad del régimen en el aumento de esta clase de incidentes.** Su caso, que no es el único reportado, enciende las alarmas sobre el riesgo físico y psicológico que corren las personas presas políticas, así como las condiciones de las cárceles cubanas, al momento hay alrededor de más de 900 personas detenidas injustamente. Recientemente Prisoners Defenders reportó que el Estado Cubano impone trabajo forzoso a ciudadanos por expresar opiniones políticas o participar en huelgas.

Este pasado septiembre en Nicaragua, 135 personas presas políticas fueron excarceladas, desnacionalizadas y desterradas a Guatemala por la dictadura Ortega - Murillo, el Grupo de Reflexión Excarcelados Políticos informa que en los centros de tortura permanecen 9 personas en desaparición forzada por ocultamiento de paradero y al menos 45 personas presas por motivos políticos, entre los que se encuentran 8 mayagnas y 2 miskitos. El caso puntual de Douglas Gamaliel Álvarez, extraditado por el gobierno de Costa Rica y presentado a los medios oficiales en Nicaragua como trofeo que al día de hoy sigue desaparecido, Beyker Ferreti, un joven capturado en la frontera con Honduras después de años de exilio en Costa Rica y Eddy Meléndez Lacayo, quien se encuentra en un estado de salud delicado, con Parkinson avanzado, acusado de delitos armados por la Policía del Distrito II.

La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos advierte, en su última actualización, que **continúan las detenciones arbitrarias, torturas y los malos tratos además de la instrumentalización del derecho penal para eliminar cualquier oposición**, real, potencial o percibida como tal.

Las violaciones a los derechos humanos y las transgresiones siguen ocurriendo en Cuba, Nicaragua y Venezuela. Frente a este escenario es imperativo que la comunidad internacional actúe con firmeza para frenar los abusos en estos países. Es necesario proporcionar atención médica adecuada a las personas presas por motivos políticos, y es tiempo de imponer sanciones efectivas y apoyar a quienes, desde adentro, luchan por restaurar la libertad y la democracia en sus países.

La campaña 'Está Pasando De Nuevo' invita a apoyar la petición por el Día Interamericano Contra la Prisión Política, que se puede firmar en <https://estapasandodenuuevo.com/unete-a-la-causa/>

# ¡ESTÁ PASANDO DE NUEVO!

Encuentra más información en

[estapasandodenuuevo.com](https://estapasandodenuuevo.com)

